

¡DESPUES DE TANTO ESFUERZO¡¿ Y AHORA QUE ?

Escrito por Jesule - 25/09/2011 11:29

Efectivamente, despues de tanto esfuerzo para conseguir que nos autoricen y pescar en la reserva, y ahora resulta que a algunas personas les cuesta hacer la llamada de salida a pescar y tambien hacer el parte de declaración de capturas mensuales, ¿ sabemos lo que queremos, o queremos que todo sea jauja ?, lo siento por las personas que incumplan , pero quedaran excluidas, sin su autorización.

No debemos de hacer caso a ninguna información de nadie que no sea desde la propia asociación, pues hay mucha mala gente que trata de perjudicarnos, pues ven que tenemos una asociación que si que está al día y en contacto muy frecuentes con las Administraciones, en tanto y en cuanto a reuniones en Madrid como allá donde acontezca, no escatimamos en esfuerzos, estos últimos días hemos estado en Madrid reunidos con Medio Ambiente Rural y Marino, con la Subdelegación de Gobierno en distintas ocasiones por ejemplo, en Cadiz, en Cabo de Gata con el sector artesanal, como así mismo tambien en Garrucha,estamos muy al corriente de todas las noticias y acontecimientos y no cesamos en nuestro empeño, que es el defender la pesca responsable, aunque a algunos les duela, lo que si que han sabido hacer es aprovecharse del dinero y del trabajo de los demás, por lo tanto de nuestros logros, de lo contrario continuaríamos sin poder pescar en la reserva, pues igual piensan que es un maná caido del cielo, en lugar de aportar algo, lo único que saben hacer es tratar de perjudicar a los que verdaderamente estamos asociados en Pesca Responsable, son tan, tan, que alguno se ha puesto una bandera similar en colores, blanco y azul, para pasar desapercibido, pero como es tan inteligente, es la bandera de los buceadores, de hombre en el agua y que tiene una persona buceando, y el mientras pescando, nos podemos imaginar del tipo de personaje.

Animo y os animo a continuar haciendo las cosas bien.
